

Visite de travail de Madame Hilary Clinton à Dakar : la Secrétaire d'Etat américaine salue la démocratie sénégalaise et place le pays au cœur de la nouvelle politique américaine.



Reçu par le Chef de l'Etat, Hillary Clinton a exprimé toute sa satisfaction pour les avancées démocratiques du Sénégal et s'est réjoui des réformes engagées par Son Excellence Monsieur Macky Sall, depuis son élection à la tête du pays.

En outre, Madame Hilary Clinton a eu des entretiens de haut niveau avec le Ministre des Affaires Etrangères et des Sénégalais de l'Extérieur, Maître Alioune Badara Cissé.

A l'Université Cheikh Anta Diop et devant un aréopage d'intellectuels, de diplomates, d'hommes d'affaires, d'étudiants et d'acteurs de la société civile sénégalaise et étrangère, Madame Hillary Clinton a souligné que « le Sénégal n'a plus besoin de copier l'Occident en matière de démocratie. C'est un exemple convaincant pour l'Afrique et le monde entier ».

Se référant à un contexte global, marqué par peu d'alternances démocratiques en Afrique, la Secrétaire d'Etat américaine cite le Sénégal comme modèle de stabilité et de paix sociale

Sur le plan continental, elle a salué « le leadership de l'Union africaine en matière de promotion de la paix, de la sécurité et de la démocratie » précisant que « l'UA a envoyé des messages forts en suspendant Madagascar, la Guinée-Bissau et le Mali après le coup d'Etat.

Avant de quitter Dakar, la Secrétaire d'Etat américaine a visité le centre hospitalier « Philippe Maguilen Senghor » de Yoff, une structure sanitaire qui bénéficie de l'appui de l'USAID dans le domaine de la prévention et de la lutte contre le paludisme.

Bâtir des partenariats durables en Afrique

Discours de la Secrétaire d'Etat Hillary Rodham Clinton

Université Cheikh Anta Diop

Dakar, Sénégal

1er août 2012

 [Discours francais Madame Clinton.pdf \(195.1 kB\)](#)

[Revenir](#)